



Por qué la elección de jueces, magistrados y ministros es una farsa, según Loret de Mola: “Un proceso cada vez más sucio”

El periodista dijo que lo más probable es que como presidenta de la SCJN va a quedar Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz o Lenia Batres

Por Miguel Flores

29 Ene, 2025 01:22 p.m. MX



(X/@SCJN)

Dentro de **cinco meses se llevará a cabo la elección de jueces, magistrados y ministros**, y hasta ahora, lo que se ha visto **es una farsa**.

Así lo aseguró el periodista **Carlos Loret de Mola** el pasado martes durante su programa noticioso en el medio **Latinus**. Según el periodista, **se ha visto un proceso deliberadamente enredado por el régimen para vender la idea de que los ciudadanos decidirán a quién pondrán en el Poder Judicial**.

Sin embargo, en realidad **Morena ha hecho todo para que únicamente haya candidatos afines a sus intereses**. “En el fondo, **lo que quieren es sacar a todos los jueces, magistrados y ministros incómodos** para el gobierno: los que **frenaron la estación de la selva con el Tren Maya, los que dieron amparos a los pacientes para que recibieran sus tratamientos, sus medicinas**”, señaló Loret de Mola.

[Por qué la elección de jueces, magistrados y ministros es una farsa, según Loret de Mola: “Un proceso cada vez más sucio” - Infobae](#)